

ABSTRAK

Nurrifcha Pratiwi. 2018. Perancangan Materi Pembelajaran *Quilling Paper* Untuk Siswa Kelas XI SMA Muhammadiyah Disamakan Makassar. Skripsi. Program Studi Pendidikan Seni Rupa Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Dr. Sukarman, M.,Sn dan pembimbing II Meisar Ashari S.Pd.,M.Sn.

Masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana merancang materi pembelajaran *quilling paper* untuk siswa kelas XI SMA Muhammadiyah Disamakan Makassar. Penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan produk materi ajar seni kriya *quilling paper* untuk siswa kelas XI SMA Muhammadiyah Disamakan Makassar.

Penelitian ini merupakan penelitian pengembangan yang bertahap. Model pengembangan yang digunakan adalah pengembangan prosedural yang bersifat deskriptif dengan menggunakan 10 tahap yang terdiri dari: (1) tahap pendahuluan (tahap peneltiandan pengumpulan informasi awal), (2) tahap perencanaan/pengembangan, (3) tahap ujicoba awal oleh validasi, (4) tahap revisi produk (5), tahap ujicoba lapangan (6), tahap desiminasi dan implementasi.

Dengan perubahan seperlunya yakni dalam peneltiandan pengembangan ini tidak melewati langkah 7 dan 10 dikarenakan keterbatasan waktu, tenaga dan biaya dari peneliti. Subjek penelitian ini adalah 17 siswa kelas XI SMA Muhammadiyah Disamakan Makassar.

Hasil penelitian berupa (1) observasi dengan melakukan wawancara (2) pembuatan materi ajar yang berdasarkan hasil observasi (3) validasi materi ajar oleh ahli diperoleh rata-rata 6,5% sehingga termasuk dalam kategori layak di uji coba (4) setelah dilakukan validasi materi ajar di revisi berdasarkan arahan dari validator ahli (5) uji coba materi ajar mendapatkan nilai rata-rata di atas 70.0 dari hasil tes tulis dan praktek (6) penyebaran luas dan menerapkan materi di kelas lain.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan materi ajar *quilling paper* untuk siswa kelas XI SMA Muhammadiyah Disamakan Makassar yang di rancang di nyatakan berhasil dan layak.

Kata Kunci: Perancangan Materi Pembelajaran *Quilling Paper*